

# **INOVASI BADAN USAHA MILIK DESA “PUTRA MANDIRI” SEBAGAI PENGUATAN EKONOMI DI DESA SELASARI KECAMATAN PARIGI KABUPATEN PANGANDARAN**

**Vani Mulyani**

Ilmu Pemerintahan, Universitas Galuh, Indonesia

e-mail : [vani\\_mulyani@student.unigal.ac.id](mailto:vani_mulyani@student.unigal.ac.id)

## **RINGKASAN**

Inovasi adalah suatu kegiatan penelitian, pengembangan dan rekayasa yang dilakukan dengan tujuan untuk mendeskripsikan bagaimana Inovasi Badan Usaha Milik Desa “Putra Mandiri” Sebagai Penguatan Ekonomi Di Desa Selasari Kecamatan Parigi Kabupaten Pangandaran. Latar belakang dari penelitian ini karena Inovasi Badan Usaha Milik Desa "Putra Mandiri" sebagai penguatan ekonomi di Desa Selasari Kecamatan Parigi Kabupaten Pangandaran belum optimal.

Penelitian ini merupakan sebuah penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Data dalam penelitian ini terdiri atas data primer dan data sekunder. Informan dalam penelitian ini sebanyak 7 orang, teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik pengelolaan data/analisis data melalui reduksi data, penyajian data, penarikan atau pengambilan kesimpulan.

Dalam hasil penelitian yang menggunakan uji 5 (Lima) dimensi dan 10 (Sepuluh) indikator, didapatkan hasil 3 (Tiga) dimensi dan 6 indikator yang sudah optimal, sisanya 2 (Dua) dimensi dan 4 (Empat) indikator yang belum optimal. Indikator-indikator yang belum optimal diantaranya adalah indikator pengelola BUMDes menyediakan tempat untuk mempromosikan hasil produk dari masyarakat desa, hal ini dapat dilihat dari gerai yang dikelola BUMDes tidak beroperasi sampai sekarang dan indikator pengelola BUMDes menyediakan pusat informasi terkait penyediaan sewa barang dan jasa, hal ini dapat dilihat bahwa pusat informasi yang berada didusun Giriharja tidak dikelola dengan baik dan indikator pengelola BUMDes membuat strategi pemasaran yang lebih luas lagi, hal ini dapat dilihat bahwa BUMDes kurang mampu membuat strategi kedepannya sehingga banyak yang terbengkalai dan indikator adanya kebijakan yang mengatur pengelolaan BUMDes sebagai penguatan ekonomi desa, hal ini dapat dilihat bahwa unit usaha yang dikelolanya masih banyak yang tidak beroperasi.

**Kata kunci :** *Inovasi; BUMDes; Ekonomi Desa;*